



SB12.- Privilegio y responsabilidad del momento en que estamos (10'40'') PA

1. Y aquí dice que todo parece en manos de esas fuerzas oscuras, esa densidad, esas sombras, y que tú eres ese pobre ser, pequeño ser, que lo que intentas es evitar sufrir, tu sufrimiento y el de tus hermanos. Porque en tí está ese germe del Amor, y quieres apartar el dolor en ti y en todos.

2. Pero con esa sensación de impotencia, de imposibilidad, de incapacidad, para producir ese cambio, donde tu razón y tu cerebro te dicen: esto va cada vez a peor, esto está degenerando ya hacia unos límites donde parece que no hay vuelta atrás, y en cualquier instante, en cualquier momento se puede traducir lo peor.

3. Eso es lo que la razón presente, pero no lo que el corazón y el Alma sienten. Y sin embargo, esto que te puede parecer que es la realidad actual. ¿Es en realidad así? ¿Esto es real? ¿Esto que ahora acontece es mi realidad, la realidad de este mundo y de esta humanidad? Y la cuestión es si este mundo es conducido por el azar, por la casualidad, o por un conjunto de seres.

4. Pequeño número de seres, que son los poderosos y como poderosos dueños de este mundo; unos pocos, que parece que son los que rigen, conducen y dirigen a miles y miles de millones de seres. O la realidad es que el Ser no es consciente de casi nada, y se sigue moviendo como mucho tiempo atrás en la búsqueda de una felicidad humana, costosa y difícil, que nunca llega a alcanzar plenamente.

5. Y entonces ves que hay dos realidades o dos posibilidades: la aparente, la visible, que podemos decir es la que presenta tu materia, y que para el Ser Espiritual es ilusoria, porque este mundo que parece real es una ilusión. O es otra realidad invisible que empieza ahora a visibilizarse a través de estas condiciones humanas, tan dificultosas, y ahora tan trastornantes, cuando te sitúas en la posición humana.

6. Cuál es la realidad. Aunque el mundo actual puede tener esta imagen para la mayoría de los seres que habitan el Planeta, lo invisible, lo intangible, lo que no puedo tocar, pero sí puedo sentir, es ahora mucho más cercano al Ser; de forma que tú puedes ser mucho más sensible a estas Energías que te rodean, mucho, mucho más sensible; y puedes ser mucho, mucho más sensible por el contraste que supone ver en experiencias propias y de tu entorno, cómo todo está fuertemente polarizado en posiciones contrapuestas, la mayoría ilógicas e irrationales, para lo que el Ser ha podido entender y experimentar hasta ahora.

7. Y tú dices. ¿Este mundo está polarizándose? Llegando a extremos de polarización, pero una polarización que no es entendible ni razonable, porque



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

el Ser, el Ser humano parece que se ha vuelto loco; que esta razón que tú tienes, esta lógica que tú tienes, y que te parece o te podría parecer que tenía todo el mundo o casi todo el mundo, no está en aquellos que tienen que ordenar este mundo, pero tampoco en aquellos que tienen que ser ordenados.

8. Es decir, aparecen sucesos que te muestran un mundo que parece al revés, donde no hay orden para nada, donde no hay justicia para nada, donde no hay criterio para nada; solamente hay posiciones. Y estás a la derecha o estás a la izquierda, estás a favor o estás en contra; y te piden, todos te piden que te posiciones, y ¿tú dónde estás? ¿Con unos o con otros?

9. Y ves que no hay punto medio, que no hay puntos de equilibrio, que no hay puntos de encuentro. Sino posiciones firmemente decididas, y posiciones inflexibles, sin posibilidad de cambio, donde no puedes razonar sino admitir, creer u optar, no hay más. No te piden nadie que razones, nadie está dispuesto a ceder.

10. Y así, ves que el Ser se va posicionando, como dice a continuación, sin puntos de encuentro, como si continuamente te tuvieras que situar en uno u otro bando, apoyar a unos u a otros, ver de una u otra forma, sin puntos de acuerdo, consenso o encuentro entre los seres.

11. Y así en todo el planeta Tierra, ampliándose esta dualidad, y abarcando cada vez más a grupos, sociedades, orientaciones, países; es decir: todo está globalizado, y también todo está polarizado. Y no te puedes esconder, no puedes desaparecer en ese optar, y optar por aquellos que algunos consideran que son las únicas posiciones de verdad.

12. Todo ello es porque hemos entrado en un campo de mayor luminosidad, donde las sombras no pueden permanecer por más tiempo en este planeta y para ello se tienen que hacer cada vez más visibles, para su reconocimiento y posterior limpieza, al objeto de que el Ser sea consciente y participe no sólo del momento que vive, sino de su participación activa en este tránsito hacia un nivel superior de concierto.

13. ¿Qué es esto? ¿Qué es esto? ¿Hacia dónde vamos ahora? Y algunos dirían: hacia la destrucción, hacia el desorden, hacia el caos. Yo tengo que decir: eso es lo aparente; lo real es que transitamos hacia un Nivel Superior de Conciencia. ¡Y ahí te tienes que situar! Pero no en las posiciones humanas que han definido los hombres; no, no. Para el Ser Espiritual Consciente no hay posición humana donde situarse, no estás a la derecha, ni a la izquierda, ni al centro, si hay centro.



CENTRO DE ESTUDIOS DE CIENCIAS UNIVERSALES

C/Luis Braille 1, local 3 29007-MÁLAGA

Tfno.: 952 727 776 - 653 634 907

www.cec.eu e-mail: cecumalaga.sede@gmail.com

14. No estás con unos o con otros. Y entonces ¿dónde está? Porque la cuestión es ¿dónde te sitúas? Y tú dices: yo, me sitúo en el Amor que es hacia dónde la evolución del Planeta me conduce. Porque cuando hablamos de la evolución del Planeta, hablamos del Espíritu de los miles de millones de seres encarnados, y de los miles de millones de seres desencarnados.

15. Porque claro, tú cuentas con los visibles, pero tú no eres un cuerpo físico, sino que tu apariencia es de cuerpo físico. Eres un Espíritu en evolución y progreso.

16. Ya se ha comentado que hay que explicar las cosas como si estuviéramos en una escuela, en una universidad. Y tú dices ahora bien el tiempo de la graduación pero no de este colegio, no de esta escuela, de todos los colegios y de todas las escuelas. No es de un pequeño grupo de seres. Esto implica a toda una humanidad.

